

CORRESPONSABILIDAD FAMILIAR

CUIDADO COMPARTIDO

EDUCAR COMPARTIENDO LAS IDEAS FAMILIARES

- ¿Qué es la corresponsabilidad?
- Con la implicación de los hijos e hijas en las tareas familiares se consiguen mejorar algunos objetivos educativos, así como avances en su desarrollo personal y social.



BENEFICIOS DE LA CORRESPONSABILIDAD FAMILIAR

- Mejora el bienestar familiar porque todos se sienten más satisfechos con el funcionamiento de la vida familiar.



¿QUÉ OBSERVAMOS EN LAS IMÁGENES?



Hábitos de las familias felices

Apagan los dispositivos electrónicos para conversar

Comparten actividades dentro y fuera de casa

Juegan juntos

Tienen confianza y espacios de comunicación

Comen en familia

Distribuyen los quehaceres de la casa

Expresan sus ideas y sentimientos

Saben decir NO

Se respetan, grandes y pequeños

